

Actualidad **PIEBA**

Bautismos

Hoy tendremos el culto de bautismos de nuestros hermanos Raúl y Marta. Que el Señor les bendiga grandemente.

Ancianos y enfermos

Juan Sánchez fue operado el martes, la operación fue bien. Ahora necesita un tiempo de recuperación.

Ofrenda de Misiones

Este mes recogeremos la ofrenda de Misiones Nacionales. Próximamente se pondrá a disposición de nuestros hermanos los sobres correspondientes.

Escuela Dominical

El domingo 17 de junio tendremos la clausura de las escuelas dominicales con un culto especial.

Subvenciones

Pluralismo y Convivencia acaba de aprobar las subvenciones para el año en curso, pendientes de publicar hasta después de la aprobación de los presupuestos del Estado.

Santa Cena

Los hermanos encargados de pasar la Santa Cena hoy son:
Carlos y Gloria, Paco y Esther, Abraham y Eunice (Coro).

Martes

20h Fútbol

Jueves

19h Culto de Oración

20:30 Ensayo alabanza

Viernes

20h Célula Internacional

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela Dominical

12h Culto de Adoración

NOTA:

CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.

LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

3 de JUNIO, ALICANTE N 23/2012

Lucas 10:42



...Sólo una cosa es necesaria...



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

965207191 | www.pieba.org

Recibir a Cristo no basta

REFLEXIÓN

Por Alfredo Mira

Jesús visitó numerosos hogares durante su ministerio, atendiendo las invitaciones más diversas. Estuvo en casa de Simón el fariseo y asistió a las bodas de Caná. En Lucas 10:38-42 leemos que un día visitó el hogar de dos hermanas y que Marta recibió a Jesús en su casa.

Sin duda fue una alegría recibir tan grata visita, aunque parece que llegó sin anunciarse y la casa no estaba preparada para la ocasión, por eso se puso a ordenarla. Esto, sin embargo, ocupó todo su tiempo y no dejó nada para Jesús, quien le advirtió: "Marta, Marta cuidadosa estás y con las muchas cosas estás turbada". Así perdió la oportunidad de escuchar a Jesús. Pero, mientras Marta se afanaba en sus quehaceres, María se sentó a escuchar a Jesús. Es decir: "María escogió la buena parte la cual no le será quitada".

¡Cuántas cosas aprendería a los pies de Jesús! ¡Que gozo escuchar las aclaraciones del Maestro! María aprovechó la oportunidad y disfrutó las benditas palabras del Señor. ¡Qué gran privilegio recibir a Jesús en casa!

También nosotros podemos disfrutar su presencia. A Cristo le agradaba visitar a los suyos y prometió permanecer en medio de su pueblo. (Mateo 18:20). Para sentir su presencia no es preciso verlo. Pablo, desanimado en

Corinto, (Hechos 18:10) levantó su ánimo escuchando las palabras del Señor: "Yo estoy contigo". ¡Cuántas veces hemos sentido el gozo de su presencia! pero ¡cuántas veces lo olvidamos!

El haber recibido un día a Cristo es bueno, pero no es suficiente. Es necesario escuchar a Jesús, el Maestro. Su presencia hace del hogar una escuela donde Jesús enseña y los discípulos aprenden a "ser hacedores de la Palabra y no solamente oidores."

El conocimiento de Jesús nos lleva a pensar, no en términos de nuestros derechos y privilegios sino de nuestras responsabilidades y oportunidad de servicio. El círculo de nuestra benevolencia se extiende más allá de aquellos a los que estamos vinculados por sangre o amistad.

Cada necesidad humana es un reto para intensificar y ampliar la acción cristiana. Jesús siempre está empujando el horizonte, su programa se expande constantemente hacia adelante, hacia el futuro y hacia toda la humanidad. Es decir, el discípulo que recibe la Palabra recibe la influencia de Su Enseñanza que transforma su vida y cambia el sentido de los valores y de los ideales por el eminente conocimiento de Jesús.

PARA SABER MÁS: ¿Qué significa la palabra CANON?



La palabra canon significa literalmente "caña", patrón de medida del carpintero, o plomada usada en la construcción (Ez. 40: 3). La Iglesia llama canon a la relación de los libros inspirados por el Espíritu Santo, los cuales han sido recibidos como tales por la Iglesia como norma de fe y conducta. El Concilio de Laodicea en Frigia hacia el 360 establece en el canon 59: «En la asamblea no deben recitarse salmos privados o libros no canónicos, sino solamente los libros canónicos del NT y del AT, y en el canon 60 se da el elenco de ellos.

Oración PIEBA

En esta semana nos acordamos y te pedimos...

- | | |
|--|--|
| 1. Por la situación de penuria y pobreza por la que están pasando muchos hogares en nuestro país. Por una iglesia solidaria. | 3. Porque los llamados mercados y los dirigentes políticos piensen más en los pueblos y sus necesidades que en sus propios beneficios. |
| 2. Por nuestros hermanos en paro, que el Señor les provea de trabajo, y encuentren en nosotros sus aliados en la búsqueda de empleo. | 4. Por nuestros hermanos enfermos, por la recuperación de Juan Sánchez, Maite y Luara, por los más mayores de la iglesia. |

Leer Biblia PIEBA

En esta semana meditamos en...

J	4	2 Timoteo 2, 3	2 Timoteo 4:2 "que prediques la palabra; que instes a tiempo y fuera de tiempo; redarguye, reprende, exhorta con toda paciencia y doctrina."
U	5	2 Tm. 4, Tito 1, 2	
N	6	Tito 3, Fil. 1	
I	7	Hebreos 1, 2, 3	
O	8	Hebreos 4, 5, 6	
	9	Hebreos 7, 8	
	10	Hebreos 9	